



Estadística de mercancías

La carga transportada en el Aeropuerto de Vitoria crece un 20,5% en el primer trimestre del año

- En marzo se han manejado más de 4.400 toneladas, un 16,8% más que en el mismo mes de 2015

12 de abril de 2016

El tráfico de mercancías del Aeropuerto de Vitoria ha superado las 12.363 toneladas en los tres primeros meses del año. Con este registro, la carga transportada ha aumentado un 20,5% respecto al primer trimestre de 2015.

En el mes de marzo el crecimiento ha sido del 16,8%. En total fueron 4.420 toneladas las que pasaron por las terminales de Foronda.

Las operaciones de aterrizaje y despegue también han crecido en marzo, en este caso un 10,2%, hasta los 571 movimientos.

En cuanto al tráfico de pasajeros, 6.124 viajeros han utilizado las instalaciones del aeropuerto alavés.